



佐世保市立金比良小学校 学校だより

わかしお

<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-konpira/>

平成29年10月6日

第15号

佐世保市立金比良小学校

TEL 0956-22-8300

(文責 校長 高島 秀雄)

「やさしく・かしこく・たくましく」

これは、金比良小学校の校訓です。日本の学校では「知・徳・体」のバランスのとれた力＝「生きる力」をはぐくむために、めあてとなる言葉（校訓や学校教育目標）を掲げ、教育活動を展開しております。

本校の校訓も「やさしく＝徳」「かしこく＝知」「たくましく＝体」という構成でできております。

今日は、前期の終業式。通知表の言葉には校訓からの思いがあることを子ども達に伝えました。各ご家庭におかれましても、○や△の数だけでなく、お子様の伸びを3つの視点から振り返り、後期に向けて励ましてくださいますようお願い申し上げます。・・・以下、本日の終業式の校長からの言葉です。（一部抜粋）

「やさしく かしこく たくましく」（演題の前面に掲示しました）

学校の校舎の4階の窓にも貼ってあることばです。

これは、「校訓」といって、金比良小の子供は、こんな子供になりましょうという合言葉です。

今日、担任の先生が、皆さんに渡す通知表・・・みなさんが、前期の学習で、どれくらい「やさしく・かしこく・たくましく」なったのか書いてあります。一部を紹介します。

優しい笑顔で誰にでも気持ちのよいあいさつができました。

国語では、勉強したことをわかりやすくノートにまとめることができました。

運動会のダンスの練習をとてがんばり、すぐに振り付けを覚えて、笑顔で踊ることができました。

気分がよくない友達に、さりげなく声をかける優しさをもっています。

どの教科でも、先生の話をよく聞き、よく考えたことで、学習内容をよく理解することができました。

スマイルやアイコンタクトなど、英語での会話のめあてをきちんと守り、英語でのインタビューをすることができました。

通知表は、皆さんの頑張ったこと、これから頑張ってもらいたいことを言葉や記号で表した先生方からの大切なメッセージです

通知表をもとに、自分で前期、6か月の自分を見つめ直し、自分をほめること、また、次は、これをがんばりなさいと、自分を励ますこと・・・そういう振り返りを大切にしてください。

来週から後期の学習となります。
後期もしっかりと勉強し、運動し、
友達と仲良くし、「やさしく・かし
こく・たくましい」金比良っ子に
なりましょう。

